



sie zur Notlandung in der Wüste. Vier Tage bleibt sie verschollen, bis sie nach einem 50-Kilometer-Fußmarsch erschöpft und krank Timbuktu erreicht.

### Bildergalerie: Rekorde und Triumphe - Das Leben der Elly Beinhorn



Als erste Frau hat sie im Alleinflug alle Erdteile überflogen und einmal den Globus umrundet. Die große alte Dame der deutschen Fliegerei.

[zur Bildergalerie](#)

### Triumphaler Empfang in Tempelhof

Als das erste Lebenszeichen per Telegraph aus Timbuktu in Deutschland eintrifft, war Elly Beinhorn schlagartig berühmt. In einem neuen Flugzeug landet sie am 29. April 1931 unter dem Jubel Tausender von Menschen auf dem Tempelhofer Feld in Berlin. Was sie mitbrachte von ihrer ersten Reise war die Sehnsucht nach dem nächsten Abenteuer.

### Notlandung am persischen Golf



Elly Beinhorn im Alter von 25 Jahren



Dank ihrer neu gewonnenen Berühmtheit fiel es Elly Beinhorn in den nächsten Jahren leichter, ihre Abenteuerlust zu befriedigen. Zahlreiche Firmen unterstützten ihren nächsten Flug, mehr als vierzig Zeitungen wollten ihre Reiseberichte drucken. Und so konnte sie noch im selben Jahr ihren historischen Flug um die Welt starten. Der 80-PS-Motor ihrer "Klemm L 26" sollte sie bis nach Australien tragen. Es wurde eine abenteuerliche Reise: Auf dem Weg nach Bagdad fiel sie in einem starken Sturm beinahe aus der Maschine. Am persischen Golf musste sie notlanden, in Bali wurde ein Freund von ihr von einem Raubfisch getötet. Trotzdem erreichte sie im April 1932 ihr vorläufiges Ziel Sydney.

### Drei Kontinente an einem Tag



Das legendäre Flugzeug Klemm L 26



Von dort aus wurde die Klemm in Einzelteile zerlegt per Schiff nach Panama transportiert. Die Strecke über den stillen Ozean wäre zu weit gewesen für das Leichtflugzeug. Über Kolumbien und Chile kam sie - jetzt wieder fliegend - schließlich nach rund 31.000 Kilometern nach Buenos Aires, von wo sie ein Schiff nach Deutschland zurückbrachte. Flüge nach Afrika, Asien, Süd- und Mittelamerika wurden für die Luftfahrtpionierin in den nächsten Jahren zur Selbstverständlichkeit. 1936 flog sie auf der Strecke Berlin - Damaskus - Kairo - Athen - Budapest - Berlin in nur einem Tag drei Kontinente an.

## Deutsches Traumpaar für zwei Jahre

Im selben Jahr wurde Elly Beinhorn noch ein Stück berühmter, als sie den populären Autorennfahrer Bernd Rosemeyer heiratete, mit dem sie zum deutschen Traumpaar der 30er Jahre wurde. 1938 allerdings starb Rosemeyer bei einem Weltrekordversuch auf einer Autobahn bei Frankfurt. Noch im selben Jahr begann Elly Beinhorn wieder mit dem Fliegen und gewann unter anderem 1959 eine Goldmedaille im europäischen Sternflug. Erst mit 72 gab sie ihren Pilotenschein zurück und bis dahin, erklärte sie "bin ich 51 Jahre lang mit Anstand geflogen".

### Mehr zu diesem Thema

#### [Geschichte des Motorflugs](#)

##### [Der Erfolg der Brüder Wright](#)

Vor über hundert Jahren wurde endlich ein alter Menschheitstraum wahr: Der Flyer I der Brüder Wright hob aus eigener Kraft vom Boden ab - wenn auch nur ein Stückchen ...

 [mehr ...](#)

- [kulturWelt](#): das tägliche Feuilleton in Bayern2Radio

 [Drucken](#)

[Wissen & Bildung Startseite](#)

Stand: 29.05.2007

Wissen &  
Bildung

[News](#)

[Alle Sendungen A-Z](#)

[Kontakt](#)

[Suche](#)

[Sitemap](#)

[Impressum](#)

